



La Fédération camerounaise de football a annoncé officiellement un match amical entre l'équipe nationale russe et les Lions indomptables du Cameroun.

Malgré la suspension de la Russie par la FIFA, cette rencontre vise à préparer la campagne de qualification pour la Coupe du monde FIFA 2026 et la phase finale de la CAN Côte d'Ivoire 2023.

La rencontre aura lieu le 12 octobre 2023 à Moscou. Ce match amical entre le Cameroun et la Russie, malgré la suspension de cette dernière par la FIFA, pourrait avoir des implications sur le plan diplomatique entre le Cameroun et les pays occidentaux. Alors que la Russie est confrontée à des sanctions internationales en raison de l'invasion de l'Ukraine, certains pays pourraient voir la participation du Cameroun à ce match comme un soutien tacite à la Russie. Cela pourrait potentiellement créer des tensions avec les pays occidentaux qui ont condamné l'agression russe. Cependant, il est important de noter que le contexte a évolué récemment, avec notamment la réintégration de l'équipe russe de moins de 17 ans au sein des compétitions organisées par l'instance européenne de football.

Il reste à voir comment cette décision sera perçue et interprétée sur le plan diplomatique

Les Lions indomptables joueront également contre l'équipe du Sénégal le 16 octobre en

France. Le manager sélectionneur, Rigobert Song, a publié une [liste de 24 joueurs](#) convoqués pour ces deux matchs.